

tions, n'a pas pu arrêter ou même diminuer la fécondité prodigieuse de l'Eglise et de ses ordres religieux.

— Le Saint-Père a de nouveau reçu en audience privée, M. l'abbé D. Lorenzo Perosi, qui avait demandé à remercier Sa Sainteté du titre et des fonctions de directeur-adjoint de la chapelle Sixtine, dont elle a bien voulu l'honorer. A l'occasion de cette audience, le Saint-Père a non seulement félicité le jeune et célèbre maître du succès obtenu par son oratorio sur la *Résurrection du Christ*, mais il lui a demandé aussi sa collaboration pour une œuvre qui sera comme un suprême hommage du siècle finissant au divin Rédempteur. Léon XIII lui-même en fournit le sujet par une ode, d'autres disent par un poème qu'il a presque achevé et qu'il se propose de consacrer à notre Sauveur pour célébrer à la prochaine limite des deux siècles les bienfaits de sa Rédemption.

Italie. — On sait que Dom Albertario, le vaillant directeur de *L'Osservatore Cattolico* de Milan est actuellement en prison à Savone. Il a été condamné pour avoir défendu l'Eglise et le peuple à l'occasion des désordres commis par les socialistes dans quelques villes de la Haute-Italie. Un admirateur de l'illustre confesseur de la foi a rendu compte de la visite qu'il lui a faite. Le récit qu'il fait des souffrances physiques et morales du prisonnier est des plus navrants. On espère toutefois que la liberté sera bientôt rendue à Dom Albertario.

A Savone, l'évêque Mgr Scotti, habite le palais où a été prisonnier le pape Pie VII ; dans la cour vit encore la tortue à laquelle le Pontife proscrit donnait la nourriture dans ses moments de récréation ; cette tortue use d'une grande